



Atelier Alexa Hönigs  
Schopfgraben 1  
83714 Miesbach  
0160 1115375  
arwen@feichtl.de

Arwen Feichtl ist in London geboren und hat ihre Kindheit und Jugendzeit dort verbracht. Sie hatte viel Kreatives um sich und sich immer sehr für Kunst interessiert. Nachdem sie 2014 ihren Bachelor in Frühkindheitspädagogik abgeschlossen hat, ist sie als Au-Pair nach Deutschland gekommen. Ihr berufliches Leben ging erstmal weg von der Kunst in die Richtung der Pädagogik, zuerst mit unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen und dann als Erzieherin.

2017 hat sie die Ausbildung zur anthroposophischen Kunsttherapeutin in München angefangen und ihre wahre Leidenschaft für die Kunst entdeckt. Wenige Jahre danach fand sie ein Atelier mit einer Freundin aus der Ausbildung und begann, ihre schöpferische Seite zu entwickeln. Sie malt viel mit Acrylfarben und experimentiert auch mit Pigmenten und Mixed-Media. Durch die Malerei kann sie ihre inneren Themen künstlerisch zum Ausdruck bringen. Ein wesentliches Element ihrer Malereien ist das Licht, das innere Licht.

Eine besondere Vorliebe fand sie auch für die Bildhauerei. Mit Ton begann sie, einige Skulpturen zu erschaffen, dann setzte sie sich mit der Steinarbeit auseinander und fertigte aus Marmor und Speckstein Skulpturen. Die Arbeit mit Stein gefällt ihr besonders, da sie das Gefühl hat, dass das Werk, das Geheimnis schon im Stein liege und es ihre Berufung sei, dieses sichtbar werden zu lassen.

